## 20 Jahre Flusskreuzfahrten

Zum Jubiläum großer Bahnhof für Reederei Pickran

Malchow/mb/df. Dass Mike Pickran von Malchow zu Flusskreuzfahrten aufbricht und seine Gäste auch in der Inselstadt wieder absetzt, gehört schon zu einer guten Tradition. Zahlreiche Urlauber drängen sich an der geöffneten Drehbrücke, um das Einlaufen der Schiffe und Boote zu beobachten. Doch so einen bunten Empfang gab es für ihn, seine 50 Passagiere und die Crew noch nie: Der Röbeler Männerchor, Familie, Freunde, Bekannte und Feuerkünstler Thore Blume erwarteten die Flusskreuzfahrer, die am Mittwoch-Abend von ihrer fünfägigen Reise eintrafen.

Was die Reisenden nicht ahnen: Sie befanden sich auf einer ganz besonderen Fahrt. Seit 20 Jahren bietet die Reederei Pickran Flusskreuzfahrten mit Hotelübernachtung an. Das Familienunternehmen, das am 5. Mai 1995 gegründet wurde, tartete 1998 erstmals zu einer lusskreuzfahrt nach Stettin. schnell entwickelte sich aus lieser zunächst einmaligen Tour in festes Angebot der Reederei, lie mittlerweile regelmäßig im rühjahr und Herbst zu zahleichen Zielen startet: Berlin, otsdam, Stettin, Hamburg, Dresden, Breslau, Posen, Bromerg oder Prag.



Viele Hände hatte Kapitän Mike Pickran am Mittwoch-Abend zu schütteln. Auch Malchows Bürgermeister René Putzar nebst Ehefrau gratulierten zum Jubiläum. Foto: Frontzek

Land. Vom ortstypischen Essen über Stadtrundfahrten bis zum

Immer mit an Bord ist ein attrak- nachtsfeiern sowie Stadtrund- nunmehr 20 Jahren allerdings tives Angebot zu Wasser und zu fahrten mit der Tschu-Tschu- nie verändert: Die Ansprüche Bahn wurden organisiert und an den Service waren und sind der Kapitän hilft sogar dabei, in Kulturprogramm. Aber auch den Hafen der Ehe einzulaufen. mit der Reederei Pickran ankern individuelle Kundenwünsche Kein Wunsch ist hier »verrückt« können, finden Sie auf www. wie Geburtstage oder Weih- genug. Eines hat sich in den pickran.de

auch heute hoch. Wo Sie überall